La Universitat de València se suma a la Capitalidad Verde

La institución programa dos exposiciones sobre activismo a favor del medio ambiente en países en desarrollo

REDACCIÓN

VALENCIA. La Universitat de València, a través del programa 'Cultura als campus', inauguró ayer la exposición 'Activismo africano contra el cambio climático', en la Facultat de Ciències Socials (Sala Manuela Ballester), en el campus dels Tarongers. Con esta exposición, la institución, a través del Vicerrectorado de Cultura y Sociedad, y el Vicerrectorado de Sostenibilidad, Cooperación y Vida Saludable, se suman a la Capitalidad Verde Europea 2024.

Con esta actividad se inicia el programa de la Universitat bajo este sello de la Capitalidad Verde, que se plasmarán en diversas iniciativas a lo largo del curso. El próximo martes, día 13, la Universitat inaugurará en el campus de Burjassot '¿Qué

puedo hacer yo?', una exposición que anima a la comunidad universitaria, y a la sociedad en general, a seguir un modelo de vida más sostenible con ilustraciones de Núria Tamarit.

En la exposición 'Activismo africano contra el cambio climático' se muestra y relata la lucha de grupos de activistas africanos por el cambio climático y los derechos humanos a través del proyecto East African Crude Oil Pipeline (EACOP), un oleoducto de 1.443 kilómetros entre Uganda y Tanzania liderado por la petrolera francesa Total Energies.

E proppósito es exportar 6,5 mil millones de barriles fuera de África. Con una producción estimada de 34 millones de toneladas anuales de CO₂, este duplicará las emisiones actuales de Uganda y Tanzania y ha sido fuertemente confrontado por activistas locales y organizaciones medioambientales, puesto que pone en peligro la lucha contra el cambio climático e incumple los Acuerdos de



Zona de la exposición en el campus de Tarongers. LP